

本市の財政状況

平成17年度決算は黒字計上

**問** 「夕張市と同じ状況になる」とのテレビ放映について、その試算の概略と根拠は。

**答** 三年間の職員採用凍結や経常的経費の見直し、予算執行の節減努力など行財政改革を行わず、現状放置した場合を仮定した。本市は改革に取り組み、平成17年度決算は黒字であり、直ちに財政再建団体にはならないと考えるが、引き続き、健全化に向けた動きを速めたい。

おかやま国際音楽祭

まちに根付くために

**問** おかやま音楽祭を基本に平成19年9月に開催予定のおかやま国際音楽祭を、一過性の行事にしないための工夫は。

**答** ①従来の市民企画提案事業の継続による大勢の市民の出演②ボランティアの参加③マスコミの協力による音楽祭の宣伝・告知④商工会議所や青年会議所など各種団体の協力による協賛金募集やチケット販売―等、まちに根付いて発展する音楽祭となる取り組みを行う予定だ。

市民ネット

女性消防士の積極的採用を

**問** 女性消防士の採用を積極的に推進しては。

**答** 平成7年以来、十六名を採用しており、火災や救急現場での活動に加え、19年4月には本市初の女性救急救命士が合格するなど、幅広く活躍している。ここ数年、受験者数が増加しており、市広報紙、インターネットなどによる採用情報が広く浸透していると考える。また、マ



新たな活躍の場へ  
～女性救急救命士

メディアを通して女性消防士の活躍をアピールすることに努めている。

御津の産廃処分場建設計画

**問** 御津の産廃処分場建設について①住民を軽視していないか②本市議会の反対請願採択をどう受け止めているのか。

**答** ①本市条例手続きと廃棄物処理法事務手続きは進めざるを得ないが、住民の目線から生活環境保全上の影響が最低限となるよう、事業者に法を順守するよう対処している②採択された請願は市議会の声として重く受け止め、条例に基づく審査会へ提出した。

市内の水道料金と市外局番

早期統一を

**問** 合併四地区と旧市域の①水道料金②市外局番を早期に統一すべきでは。

**答** ①現在、料金統一に向け問題点等の整理・検討に着手している。合併三年目の御津・灘崎地区については、時期や方法の整理後できるだけ早期に議会や水道事業審議会に諮りたい②局番変更は料金増の可能性があり、変更地域と

近隣市町村の合意が必要であるなど、諸条件の克服を前提に、全市の一体感醸成に向け取り組みたい。

共産党

榎東町公園整備事業

**問** 整備中の榎東町公園から石やアスファルト塊など建設残土が掘り出されたが、これまでの説明と異なるのでは。

**答** 同公園は造成済みの土地を買収したものであり、平成18年9月のボーリング調査では有害な土はなく、公園利用に支障はないと判断した。本年、遊具設置の基礎工事の掘削時に径三十センチ程度の石などが見つかつたため、造成工事業者等に混入原因を調査したが不明であった。

都市ビジョンに平和観を

**問** 都市ビジョンに平和観が欠如していることは残念である。見直すべきでは。

**答** 都市ビジョンは、目指す都市像とその実現のための政

策を体系化するものであるが、戦争の悲惨さを風化させることなく後世に伝えることは大切であり、今後、次期総合計画を策定する中で検討したい。



戦災の記憶を語り継ぐために  
～リニューアルした「へいわかん」(勤労者福祉センター内)

開発許可基準等

条例の早期改正に向けて

**問** 市開発行為の許可基準等に関する条例は、市街化調整区域での大規模開発を規制しようとする国の動きに沿っておらず早期に改正すべきでは。

**答** 現在、本市の街づくりの方向と整合性を図るため、関係部局が調整を重ね慎重に検討している。今後、早急に改正案を取りまとめたい。